

Langlauf-Lager 6. Klasse Bernstrasse



Montag 2.März

Am 8.00 Uhr sind wir alle zusammen mit einem Car losgefahren. Etwa um 11.00 Uhr sind wir dann in Goms angekommen. Auf dem Weg waren wir in einem Autozug. Am Nachmittag waren wir das erste Mal auf der Langlaufloipe. Zum Abendessen gab es Raclette.

Dienstag 3.März

Um 9.30 Uhr assen wir ein leckeres Z`morgen. Um 11.00 Uhr fuhr fast die ganze Klasse nach Münster. Danach gab es Suppe mit Brot zum Mittagessen. Am Nachmittag machten wir ein Gomerquiz. Abends gab es Tomaten- und Safranrisotto. Danach gingen wir mit unseren selbstgemachten Schlitten schlitteln.

Mittwoch 4.März

Um 9.30 Uhr hatten wir ein angenehmes Morgenessen. Um 10.00 Uhr gingen wir mit den Langlaufskis bis nach Blizingen. Um 14.00 Uhr assen wir Suppe danach war das Langlaufrennen. Zum Nachtessen hatten wir Hamburger gegessen. Nach dem Essen hatten wir einen freien Abend.



Donnerstag 5.März

Um 9.30 Uhr assen wir gemeinsam Frühstück. Wir sind mit dem Kleinbus nach Obergestel gefahren. Es hatte sehr viel Schnee und es war sehr schwierig durchzufahren. Dann lud Herr Balmer uns auf ein Getränk beim Geissgädi ein. Es gab Rivella. Zum Abendessen gab es Pizza und danach spielten wir Wetten, dass....?

Freitag 6.März

Um 8.30 Uhr gingen wir gemütlich frühstücken. Danach packten wir unsere Koffer und machten uns leider schon auf den Weg nach Hause.

